
В  Волгоградской  области
образована рабочая группа по
вопросам  переселения  из
аварийного жилья

Сегодня Волгоградская областная Дума приняла постановление о
создании рабочей группы, которая будет заниматься мониторингом
реализации  мер  по  обеспечению  жилищных  прав  граждан,
проживающих  на  территории  региона  в  многоквартирных  домах,
признанных  аварийными  и  подлежащими  сносу.  Её  возглавила
председатель парламентского комитета по ЖКХ, жилищной политике
и строительству Валентина Гречина.

В  состав  рабочей  группы  вошли  руководители  фракций
Волгоградской областной Думы Михаил Струк, Тамара Головачева,
Дмитрий Калашников, Алексей Логинов, Евгений Кареликов, главы
профильных  комитетов  администрации  региона,  представители
муниципальных органов и общественных объединений – всего 15
человек.
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Комментируя принятое решение, Валентина Гречина подчеркнула,
что  вопросы  переселения  из  аварийного  жилья  и  создания
безопасных  условий  проживания  на  территории  Волгоградской
области  имеют  большую  социальную  значимость  и  находятся  в
центре внимания региональных законодателей. В адрес депутатов
продолжают  поступать  обращения  граждан  по  данному  поводу.
Детальное обсуждение результатов и перспектив работы в этой
сфере состоялось 17 ноября прошлого года на «парламентском
часе»
в Волгоградской областной Думе. Его итогом стали рекомендации
по  усилению  системного  мониторинга  ситуации,  связанной  с
обеспечением  прав  жителей  аварийных  домов.  Соответствующей
деятельностью будет заниматься и образованная сегодня рабочая
группа.

Отметим,  в  Волгоградской  области  полностью  решён  вопрос
расселения аварийного фонда, признанного таковым до 1 января
2012 года, – это 488 многоквартирных домов площадью 176,7
тысячи кв. метров: новосёлами стали порядка 12 тысяч человек.
В  2019  году  стартовал  новый  этап  программы  –  в  рамках
регпроекта  «Обеспечение  устойчивого  сокращения  непригодного
для проживания жилищного фонда» нацпроекта «Жильё и городская
среда». Расселению подлежит аварийный фонд, признанный таковым
до 1 января 2017 года: 320 МКД общей площадью более 172 тысяч
кв. метров в 14 городах и посёлках региона – всего до конца
2025  года  предстоит  переселить  11,3  тысячи  человек.  В
настоящее время новосёлами уже стали более 5,1 тысячи жителей,
а площадь расселённого аварийного жилого фонда составила свыше
76 тысяч кв. метров. Говоря о ключевых задачах, губернатор
Волгоградской области Андрей Бочаров поручил держать на особом
контроле исполнение программы переселения из аварийного жилья.

Напомним, наряду с реализацией мероприятий с участием средств
фонда  ЖКХ  в  регионе  действуют  дополнительные  меры,
направленные на решение проблемы ликвидации аварийного фонда.
Так, принят областной закон о масштабных инвестпроектах, по
которому земельные участки предоставляются в аренду без торгов
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инвесторам,  готовым  по  завершению  строительства
многоквартирного дома безвозмездно передать муниципалитету не
менее 4,65% общей площади жилых помещений для переселенцев.
Сейчас в Волгограде реализуют 14 таких проектов с передачей
муниципалитету для целей расселения более 17 тысяч кв. метров
аварийного  жилья.  Совершенствование  законодательства  в  этом
направлении продолжается.


